



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Soutien aux entreprises de la transition et de l'économie sociale et solidaire

Question écrite n° 29351

Texte de la question

M. Guillaume Garot attire l'attention de Mme la ministre de la transition écologique et solidaire sur la situation de nombreuses entreprises de la transition et de l'économie sociale et solidaire (ESS), dans le contexte actuel de crise sanitaire. Depuis le début du confinement, ce jeune secteur s'est trouvé fragilisé, enregistrant des baisses d'activité avoisinant les 80 % et menaçant dès lors la soutenabilité d'une majorité de structures. Aujourd'hui, ce sont trois millions d'emplois qui sont directement menacés. Plus encore, c'est un pan entier de l'économie, basé sur l'innovation, la préservation de la biodiversité, la lutte contre le réchauffement climatique, qui pourrait disparaître. Dans ce contexte, plus de 150 professionnels de la transition et de l'ESS ont signé une tribune intitulée « Quels secteurs souhaitons-nous soutenir ? » afin d'appeler le Gouvernement à créer un fonds d'urgence qui permettra à leurs entreprises de faire face à cette période de troubles économiques. Aussi à l'heure où l'État apporte une aide financière massive à certains secteurs tels que l'automobile ou l'aéronautique, il souhaite savoir si des mesures sont envisagées pour venir soutenir spécifiquement le secteur essentiel de la transition et de l'ESS.

Données clés

Auteur : [M. Guillaume Garot](#)

Circonscription : Mayenne (1^{re} circonscription) - Socialistes et apparentés

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 29351

Rubrique : Économie sociale et solidaire

Ministère interrogé : [Transition écologique et solidaire](#)

Ministère attributaire : [Transition écologique et cohésion des territoires](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [12 mai 2020](#), page 3362

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)